



An den Grossen Rat

25.5162.02

FD/P255162

Basel, 11. Juni 2025

Regierungsratsbeschluss vom 10. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «warum kommt der Lohnausweis vom Kanton immer erst gegen Ende Februar»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Die Steuererklärung soll man bis Ende März abgeben. Aber wer beim Kanton angestellt ist, bekommt den Lohnausweis meistens erst bis Ende Februar zugeschickt. Dann soll man in vier Wochen die Steuer fertig stellen.

1. Warum wird der Lohnausweis durch den Kanton an die Damen und Herren Grossräte erst Mitte bis Ende Februar verschickt?
2. Ist es ab 2026 bitte möglich, dass der Lohnausweis bitte zumindest bis Ende Februar verschickt wird, an alle Grossräte?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der digitale Lohnausweis ist geplant und wird sodann jeweils per Ende Januar abrufbar sein.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin